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Aos seis dias do mês de outubro de 2022, nas dependências da Secretaria
Municipal de Saúde de Ivaiporã, localizada na Avenida Souza Naves, 1265,
nesta cidade de Ivaiporã, Paraná as 17h00 reuniu-se os membros suplentes e
titulares do Conselho Municipal de Saúde de Ivaiporã para Audência Pública de
Prestação de Contas do 2° quadrimestre de 2022. O Presidente fez saudações
e agradecimentos pela presença de todos, e iniciou a pauta.
Pauta 1 - avisou que ata da reunião do dia 15/07 foi assinada por todos que
estavam presnetes na data, 
Pauta  2-  falou  sobre  a  alteração  de  suplentes  assíduos  para  titulares  e
titulares  faltosos  para  suplentes  a  fim de  não  prejudicar  o  andamento  das
reuniões,  ainda  informou  que  algumas  entidade  foram  notificadas  para
substituição  de  membros.  Luiz  Cláudio  mazei  -  respresentante  dos
trabalhadores passa a ser titular, Elessandra Borzuk Assis - representante dos
trabalhadores para a ser suplente, Milton Arruda -  seguimento dos usuários
passa a ser suplente, João Venturini - seguimento usuários passa a ser titular,
Deli  do  Carmo -  seguimento  usuários  passa a  ser  suplente,  Ana  Valdéia  -
seguimento usuários passa ser titular. 
Pauta 3 - Informa ainda que foi notificado o Lar santo Antônio e a Associação
de Moradores do Alto da Glória para substituição de membros. 
Pauta 4  - Janaina leu a Lei 3.757 de 19 setembro de 2022 elaborada pela
Prefeitura Municipal de Ivaiporã, porém solicitada pela Câmara de Vereadores,
que dipõe sobre o banco de doação e recuperação de órtese e próteses, no
entanto frisou que a lei seguirá as mesmas regras sdo ambulatório de órtese e
próteses  do  Departamento  Municipal  de  Saúde ou  seja  será  regulada pelo
protocolo já padronizado dentro das diretrizes e princípios do SUS, e o artigo 4
vetado uma vez que no município não há empresas que realize a recuperação
desses materiais. 
Pauta 5 - Janaina explicou o convênio estadual que destinará recursos para
aquisição  de  equipamentos  ao  Ambulatório  Multiprofissional  Especializado  -
AME, apresentou a relação de equipamentos orçada e explicou aos membros
como funciona o ambulatório  referência  para  os 16 municípios da região  e
ainda convocou os membros para conhecer os serviços pretados pelo AME aos
paciantes extratificados  pela atenção básica como alto risco dentro de cada
linha de cuidado. 
Pauta  6  -   Informou  que  na  semana  passada  o  AME  e  o  CIS  Ivaiporã
receberam visita do Hospital  Alemão Osvaldo Cruz e Hospital  Sírio Libanês
para  conhecer  o  Projeto  Mais  Cuidado  Mais  Saúde,  e  explicou  que  esses
hospitais em parceiria com a Organização Panamericana de Saúde - OPAS
vão multiplicar o projeto em outras regiões do páis, os dois hospitais também
são financiadores do projeto. 
Pauta 7 - No mês de agosto foi Lançado o Projeto Super Agente de Combate a
Dengue, em parceria com a Assistência Social, visa a formação de crianças
dos  projetos  sociais para  conscientização  em  relação  aos  riscos  que  o
mosquito Aedes aegypti causam à saúde para que sejam multiplicadores das
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práticas de prevenção na comunidade.
Pauta 8 - Janaina informou que está acontecendo o Curso Gestar e Amar, uma
parceria entre o Departamento Municipal de Saúde, a FATEC e a Enfermeira
Obstétrica Elessandra, que tem o objetivo de capacitar gestantes e parceiros
para o pré natal, parto, puerpério e cuidados com o recém nascido, é gartuíto e
baerto a gestantes do SUS, convênios e particular.
Pauta 9 -  No dia 03 de agosto janaina explicou que foi realizado pela equipe
designada, avaliação e monitoramento dos contratos com o Instituto de Saúde
Bom Jesus e Instituto Lucena Sanches, para tanto foi aplicado o instrumento de
monitoramento  de  metas  qualitativas,  e  as  equipes  dos  dois  hospitais  se
mostraram  comprometidas com o processo  de melhoria  da  assitência  aos
pacientes  clínicos e  gestantes,  gerando resultado satisfatória.  A conselheira
Cláudia fez uma contribuição com relação a taxa de cesárea e de parto normal,
solicitando  que  fosse  acrescentado  no  monitoramento  do  contrato  a
classificação de Robinson. 
Pauta 10 -  Iniciou-se a apresentação da prestação de contas referente ao 2°
quarimestre de 2022 ou seja meses de maio, junho, julho e agosto. Janaina
explicou  que  parte  financeira  e  a  apresentação  de  indicadores  havia  sido
enviada com antecedência para apreciação pelos conselheiros, o presidente
fez uma observação e se mostrou satisfeito, que os gastos com atenção básica
já  se  apresentavam superiores  ao  da  média  e  alta  complexidade,  Janaina
explicou  que  nesse  quadrimestre  já  tinha  sido  possível  sentir  os  ajustes
realizados  na  folha  de  pagamento  no  mês  de  fevereiro,  onde  o  RH  tinha
interpretação diferente do Departamento Muncipal de Saúde, e acabava por
empenhar  muitos  colaboradores  na  folha  da  média  comlexidade,  invés  da
atenção básica, e que o quivoco foi corrigido. Ainda expplicou que os gastos
com a UPA somado aos gastos dos contratos com internamento fica similar ao
gastos  do  Pronto  Atendimento  Municipal,  no  entanto  a  qualidade  e
resolutividades  do  serviço  de  saúde  oferecido  agora  a  população  é  muito
superior,  inclusive  quando  se  trata  de  estrutura  física  e  de  equipamentos.
Janaina  apontou  que  as  despesas  de  R$  1.386.694,33  na  subfunção  da
atenção básica - custeio estadual é referente a aquisição de veículos e toda
renovação  da  frota,  o  custeio  é  bipartite  ou  seja  recurso  estadual  com
contrapartida municipal, explicou que no total serão 33 veículos adquiridos ,
entre  van,  ambulância,  ônibus  e  veículos  de  passeio.  Na  subfunção  302
assistência  hospitalar  e  ambulatorial  -  custeio  federal,  informou  que  são
empenhados exames e consultas de especilidade, e também o pagamento da
empresa  prestadora  de  serviços  médicos   para  a  UPA,  além  da  folha  de
pagamento dos funcionários. Janaina em seguida inicou a apresentação de
indicadores da PAS 2022 e produção de serviços das Unidades de Saúde, e
explicou que essa é uma maneira de lúdica de mostrar através de fotos todos
os serviços que são realizados pelas equipes, metas e indicadores alcançados
e  não  alcançados,  uma  maneira  dos  conselheiros  observarem  como  está
sendo  aplicado  os  recursos  da  saúde  e  a  devolução  de  serviços  para
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população.  Explicou que após houve um aumento muito grande da demanda
de maio em diante, tanto no atendimento da farmácia, quanto no volume de
exames e cosnsultas  de especilidade realizados,  e  um grande aumento no
serviço  de  transporte  sanitário  para  Curitiba,  uma  vez  que  a  viagem  dos
pacientes  é  terceirizada  para  pela  empresa  Garcia,  o  que  proporciona
comodidade e conforto aos pacientes devido ao ambinete acolhedor de espera
quando o paciente chega a Curititba, até o horário de sua consulta. Apresentou
as principais causas de mortalidade no 2 quadrimestre e a taxa de mortalidade
de  4,6  %,  com  relação  aos  internamentos  fez  observação  em  relação  as
causas  externas  e  envenenamento  que  superou  as  causas  respiratórias.
Informou que houve 3 óbitos em menores de 1 ano de idade nos meses de
maio, junho e agosto, e que a redução da taxa de mortalidade infantil é uma
meta importante da gestão, que para isso vem investindo no Projeto Colo de
Mãe Ivaiporaense, Janaina apresentou inúmeras ações realizadas dentro do
projeto nas Unidades Básicas de Saúde. Pauta 11 - A participação dos recurso
municipais foi de 15,34%
Pauta 11 - Informou sobre as adesões que serão enviadas ao Ministério da
saúde e solicitadas através do sistema Egestor.

a. 1 Equipe de Saúde Bucal de 40 horas vinculado ao CNES 2587750
b.  alteração de 1 Equipe de 20 horas vinculada a EAP de 20 horas,
para 1 Equipe de Saúde Bucal 40 horas vinculada ao CNES 2587750
c. 1 Equipe Estratégia Saúde da Família 40 horas - CNES 2587750 e
INE 0002283395
d. Alteração de 2 equipe de EAP 20 horas  (INE 0002203995 e  INE
0001875191) para 1 Equipe Estratégia Saúde da Família 40 horas no CNES
2587750).
e. 1 UBS 60 horas simplificado com funcionamento mínimo de 60 horas
semanais, vinculada ao CNES 2587750.
O presidente finalizou aprovando a prestação de contas realizadas juntamente
com os demais conselheiros, informou que participaram da oficina realizada pe
la 22ª Regional de Saúde sobre a Conferência Municipal, e ainda informou que 
logo será marcado reunião exclusiva para tratar da organização da conferência,
ficou acordado que fará parte da organização todos os conselheiros presentes, 
e ainda a Secretária de Saúde Cristiane Pantaleão e Osiane Ramos colabora-

do
ra do Departamento Municipal de Saúde.O Presidente ainda apresentou os ofi
cíos n° 011/08/22, 012/09/22 e 013/09/22 (Instituto Bom Jesus) e 009/2022 (Ins
tituto Lucena Sanhes) informando ao Conselho de Saúde sobre os recursos de
convênio recebidos pelos dois hospitais. Nada mais havendo a tratar, eu  Janai-
na Barbosa enfermeira e membro do conselho Municipal de Saúde, lavrei a
presente ata, a qual vai assinada por mim e por todos os presentes (lista de
presença em anexo).
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